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Das mit dem Pfeifen kann man so oder so sehen.
Bin da normalerweise auch kein Freund von.
Beim Engel ist es halt einfach so, sicher haben einige Recht, ist es egal, was er für ne Frisur hat,
ob er mal ne Zigarette raucht, einen Cocktail schlürft, ne Szenekneipe besitzt, das ist mir
persönlich auch völlig schnuppe. Aber wenn man ihn mal schon desöfteren "in action" im
Nachtleben erlebt hat, ist es auch gar nicht das, was sauer aufstößt, sondern seine
selbstverliebte Art und einfach nicht einzusehen, dass er momentan einfach nur Sch**** spielt.
Nein, der Typ ist so von sich überzeugt, findet sich klasse, einen supertollen Fußballer, träumt
immer noch von seinem Länderspiel, gehört ja auch nicht gerade zu den Wenigverdienern beim
Club und bringt einfach nichts. Und das ist das schlimme, er sieht es nicht so, kommandiert
noch welche rum, die momentan wohl eher das Recht zum kommandieren hätten und er checkt
es einfach nicht. Da schaden ihm mal ein wenig Pfiffe nichts, bin da kein Freund von, aber den
muss man einfach mal runterholen von seinem "Ich bin Marco Engelhardt, der Superfußballer"-
Trip.
Ich will ihm nichts böses unterstellen, er rennt rum, macht und tut, aber ich habe es auch so
empfunden wie andere hier und im Stadion haben auch einige bei seiner Einwechslung
gestöhnt und gesagt: Jetzt ists vorbei mitm schönen Fußball. Und es war so. Nach seiner
Einwechslung war ein Bruch im Spiel. Er rennt, ja, aber irgendwo im luftleeren Raum, gewinnt
keinen Zweikampf....mit Ausnahme von dem Pass auf Eigler war das wieder nichts.
Jeder hat mal ne schlechte Phase, ist halt so, ist auch nicht das Problem, wenn er es mal
erkennen und einsehen würe und einfach mal zugeben würde, dass er zur Zeit grottig ist. Und
das tut er nicht. Weder intern noch nach außen, das muss er erkennen. Ein Kluge steht halt
momentan weit über ihm, da braucht er den nicht rumkommandieren. Das geht einfach nicht,
aber das ist sein Problem und ich glaube, er wirds nie kapieren......von mir aus kann er nach
Karlsruhe, auch wenn er sicher hier fehlen wird, aber nicht aufm Platz, neee ganz sicher nicht.
Und dem Club seinem Geldbeutel auch ganz sicher nicht 
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